

Saltillo, Coahuila, a 11 de septiembre de 2018

Estimados(as) miembros de la Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción de Coahuila (SEA):

Carlos Alberto Arredondo Sibaja
Jesús Contreras García
Sergio Fernando Alanís Ortega
Luis Fernando García Abusaíd
Ana Cecilia Mata Rodríguez
Jesús María Ramón Aguirre
Luis Alfonso Carrillo González

P R E S E N T E S.-

El Centro Diocesano para los Derechos Humanos Fray Juan de Larios, proponemos la postulación de la **C. LEONOR ADRIANA GÓMEZ BARREIRO** para que forme parte del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción en Coahuila, Leonor Adriana Gómez Barreiro.

Sabemos de la formación y trayectoria profesional de LEONOR enfocada en los temas de transparencia, Estado abierto y combate a la corrupción. Además tenemos conocimiento de su capacidad de diálogo y articulación ciudadana; siempre con disposición y poniendo en práctica los principios de pluralidad y el valor del respeto a la diversidad de posturas.

Confiamos en que su perfil ayudará a encarar los retos que implican el control eficaz de la corrupción en Coahuila, por ello, creemos que los y las coahuilenses se puedan sentir representados en la lucha anticorrupción que se emprende desde la ciudadanía con el objetivo de fortalecer las capacidades tanto del Sistema Nacional Anticorrupción como de las instituciones que lo conforman.

ATENTAMENTE



Blanca Isabel Martínez Bustos
Directora